

Unser Wandertag



Teilnehmende des Wandertages

Am 07. September 2024 fand der mittlerweile vierte traditionelle Wandertag für Praxisanleitende und Auszubildende aus der Pflege statt. Organisiert wurde die Veranstaltung vom Ausbildungsverbund Pflege im Landkreis Görlitz e.V. in Zusammenarbeit mit dem Landkreis Görlitz. Über 120 Teilnehmer aus den Pflegediensten, Pflegeeinrichtungen und Krankenhäusern der Region nahmen an diesem besonderen Tag teil. Bei strahlendem Sonnenschein führte die Wanderung die Teilnehmer durch die malerische Landschaft von Ebersbach-Neugersdorf. Dabei bot der Tag viel Raum für informellen Austausch und das Knüpfen neuer Kontakte abseits des pflegerischen Alltags. Der Höhepunkt des Tages bildete die symbolische Pflanzung eines Wunschbaumes am Pflegestift Oberland. An diesem Baum haben die Auszubildenden und Praxisanleiter die Möglichkeit gehabt, ihre Wünsche und Anregungen zur Pflegeausbildung festzuhalten. Diese Anregungen sollen in die künftige Arbeit des Ausbildungsverbundes Pflege einfließen und die Ausbildung weiter verbessern.

Der Ausbildungsverbund Pflege wurde im Jahr 2019 unter Begleitung des Landkreises Görlitz gegründet, um den steigenden Bedarf an qualifizierten Pflegekräften nach der Einführung des Pflegeberufgesetzes zu decken. Der Ausbildungsverbund fördert im Grundsatz eine kooperative, integrative und bedarfsgerechte Ausbildung, die von einer neutralen Haltung zu allen Trägern der schulischen und praktischen Ausbildung im Landkreis Görlitz geprägt ist. Im Beisein von Gesundheitsministerin Petra Köpping hat der Landkreis Görlitz und der Ausbildungsverbund Pflege im April dieses Jahres eine Kooperationsvereinbarung geschlossen. Ziel dieser Kooperation ist die Sicherstellung und Stärkung der Ausbildung in den Pflegeberufen zur staatlich geprüften Krankenpflegehelferin/ zum staatlich geprüften Krankenpflegehelfer nach sächsischem Landesrecht, zur staatlich anerkannten Pflegefachfrau/ zum staatlich anerkannten Pflegefachmann und zu akademisch qualifizierten Pflegefachkräften nach Pflegeberufgesetz. Die Partner dieser Kooperationsvereinbarung verpflichten sich zu einer engen und transparenten Zusammenarbeit, um den Auszubildenden eine qualitativ hochwertige Ausbildung gewährleisten zu können.

